



体育祭大成功！！

9月10日(土)、絶好の体育祭日和の下、子どもたちの真剣な眼差しや笑顔がたくさん飛び交う、浅江中らしい体育祭を開催することができました。

夏休み明けから感染症対策+熱中症対策をしながら、ハードな練習をこなし、生徒、教職員とで創り上げてきた体育祭です。直前で台風11号の接近があり1日臨時休校となりましたが、それでもモチベーションを下げることなく、予行練習、修正練習、そして当日を迎えました。

体育祭当日は、子どもたちがひかり輝く場面がたくさんありました。一所懸命に競技・演技に取り組む姿、とても格好良かったです。また、頑張っている仲間へ、心のコもった声援をおくったり、拍手でねぎらったりする場面がたくさんあり、グラウンドが温かな空間になっていました。

夏休み中の練習の時から感じていたことですが、やっぱり「浅江中の子どもたちは素晴らしい!!」と強く再認識することができた1日でした。

当日は、観覧制限を緩和し、1,2,3年生のすべての学年の関係者に観覧のご案内ができたことは、大きな一歩です。観覧いただいた皆様、あたたかい眼差しで声援いただきありがとうございました。そして、縁の下の力持ち的存在となって運営を支えてくださったPTAの皆様、ありがとうございました。



体育祭 YouTube のアーカイブを期間限定で公開！！

9月10日午前8時から配信していたライブ配信のアーカイブを、9月25日(日)までの期間で公開しています(以下 URL、右 QR コード参照)。今週末は「敬老の日」です。体育祭を観覧されなかったおじいさんやおばあさんに、お孫さんの有志を見ていただき、体育祭の雰囲気を感じてもらうことができれば幸いです。



<https://youtu.be/9YHZm3DGtrI>

YouTube の動画をダウンロードするのは利用規約に違反します。また、ダウンロードした動画を自分の SNS 等で UP することは法律違反になります。

体育祭期間中はシャツアウトを実施しました！

学校通信 No-13 でお伝えした通り、体育祭期間中は、ハーフパンツから体操服を出す(=シャツアウト)を奨励していました。シャツアウトは、体感温度を3~4℃下げることがあるとの科学的根拠から、熱中症対策に有効だと判断したからです。実際、練習、当日と多くの子どもたちがシャツアウトで生活していました。はじめは見なれない光景に「なんだかだらしがないな～」という感覚もありましたが、子どもたちの健康が最優先……見なれてしまえば、違和感もなくなりました。

そして迎えた体育祭終了後の最初の日(9月13日)……登校してくる子どもたちは、全員シャツをいれていました。掃除の時間も(右上写真)……部活動では、今後も種目等の特性を考え、顧問の判断で引き続きシャツアウトを実施しますが、下校時は、シャツインで身だしなみを整えて下校します。シャツをいれて生活するのはなぜか?どのようなときにシャツをだしてもいいのか、子どもたちは「気付き、考え、行動する」を確実に実践しています。

